

Wir sind traurig über den Tod unseres Kollegen im Ruhestand,

Dr. Ernst Nef

Ernst Nef war von 1975 bis 1996 an der Kantonsschule Zürcher Unterland als Lehrer für Deutsch und Englisch tätig. Wir trauern um einen lieben Kollegen, der sich mit grosser Kompetenz und pädagogischem Geschick für die Erweiterung der literarischen Horizonte unserer Schülerinnen und Schüler eingesetzt hat. Ernst Nef war lange über seine Pensionierung hinaus als Maturexperte und Juror an unserem Hause tätig. Er war uns allen ein liebenswerter, interessierter und geschätzter Kollege. Wir erinnern uns gerne an seine markante und humorvolle Persönlichkeit.

Wir vermissen Ernst Nef und sprechen seiner Familie unser herzliches Beileid aus.

Die Abdankung findet am Montag, 8. Oktober 2018, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche in Lufingen statt.

Für die Kantonsschule Zürcher Unterland
Roland Lüthi, Rektor